



Dipandu Oleh :
Hilbram Dunar

MARIO TEGUH BUSINESS ART

THOUGHTS ON BALANCE



DISIARKAN LIVE DI O'CHANNEL TV 33UHF JAKARTA SETIAP HARI KAMIS PUKUL 21.00 WIB
RE-RUN SETIAP HARI SABTU PUKUL 22.00 WIB DAN HARI MINGGU PUKUL 13.00 WIB

Pernahkah Anda merasa bahwa Anda menghasilkan uang karena menggunakan pikiran, tetapi kehilangan uang karena mendengarkan hati? Dan kemudian timbul pertanyaan, bila hal ini berlanjut, apakah kita akan pernah mencapai keseimbangan yang menyejahterakan itu?

Marilah kita bersama memperhatikan pemikiran-pemikiran mengenai KESEIMBANGAN berikut ini.

1. Keseimbangan tidak harus berarti kesempurnaan, ingat menara Pisa?

Kita bisa saja menemukan beberapa orang dengan kualitas yang super, tetapi kita tidak akan mungkin berhasil menemukan seseorang yang betul-betul seimbang. Setiap orang pasti memiliki kekurangan. Dan bahkan bagi beberapa orang, keseluruhan hidupnya adalah pertarungan dengan kekurangan-kekurangannya itu.

Tidak ada gading yang tak retak. Sehingga untuk menjadi lengkap, kita harus menerima kekurangan-kekurangan kita sebagai pengindah keberadaan pribadi kita.

2. Keefektifan pribadi adalah penyeimbang bagi perbedaan antar pribadi.

Seorang bersahaja yang mudah disetujui, akan selalu mengalahkan orang besar yang diragukan, kapan-pun, di mana-pun, dan tentang apa-pun.

Website:
www.MTSuperClub.com

Mailing List:
MTSuperClub@yahoo.com

SMS: ketik **REG** <spasi> **MT**
kirim ke **7266**.

Tarif Rp 1.000/sms/hari

Maka jadikanlah diri Anda - pribadi yang mudah disetujui.

3. Keseimbangan adalah kesesuaian antara kontribusi dan imbalan.

Keseimbangan itu adalah kesesuaian antara apa yang kita berikan kepada orang lain dan apa yang kita terima dari orang lain - sebagai imbalan. Tetapi kepuasan yang membahagiakan datang dari keberhasilan kita memberikan lebih banyak daripada yang kita terima.

4. Keberhasilan dimungkinkan dengan mencapai keadaan sedikit di atas keseimbangan.

Bila kegagalan didefinisikan sebagai tidak tercapainya hasil maksimal yang sesuai dengan potensi pribadi kita, maka karir kita seharusnya adalah sebuah perjalanan yang penuh keberanian untuk mencapai hasil yang telah diindikasikan oleh potensi-potensi kita.

Keberanian seperti itu datang dari kemampuan untuk melebihi kemungkinan untuk berhasil - sedikit di atas kemungkinan untuk gagal.

5. Ketenangan adalah keadaan di mana tingkat kemampuan kita seimbang dengan tingkat keharusan-keharusan kita.

Yang kita sebut 'kekhawatiran' itu, datang dari perasaan mengenai kurangnya kemampuan kita untuk menyelesaikan masalah-masalah dalam karir dan kehidupan pribadi kita. Maka bersegeralah untuk memastikan bahwa kemampuan kita seimbang dengan keharusan-keharusan kita.

6. Impian mengenai kebesaran pribadi yang tidak diimbangi dengan kesibukan yang terpikirkan dengan baik -

akan menghasilkan mimpi-mimpi buruk.

Keberhasilan hanya bisa dicapai oleh kegiatan nyata yang menyumbangkan nilai atau perbaikan keadaan bagi orang lain dan bagi diri kita sendiri.

Tetapi, dia yang malas, yang menghindari kerja keras - adalah orang yang rajin membiarkan dirinya menjadi semakin tidak berarti.

7. Keberhasilan dilestarikan dengan keseimbangan antara kualitas upaya sebelum dan sesudah mencapai keberhasilan.

Keberhasilan lebih mudah dicapai oleh mereka yang memiliki disiplin untuk bekerja keras pada pekerjaan yang tepat.

Sedangkan disiplin yang dibutuhkan untuk mempertahankan keberhasilan, adalah disiplin untuk tidak merasa sudah berhasil.

Perhatikanlah, mereka yang jatuh setelah ditinggikan adalah mereka yang melupakan kualitas yang telah membuatnya ditinggikan. Karenanya, dia kehilangan kepantasan untuk tetap berada di atas.

8. Kita justru lebih mudah menjadi pemenang saat kita menerima bahwa kita tidak harus menang dalam segala hal.

Kedamaian adalah sumber dari semua kekuatan. Dan kedamaian hanya bisa dicapai dengan keseimbangan antara yang bisa kita pastikan, dan yang harus kita terima sebagai yang berada di luar kemampuan kita untuk memastikan.

Have a super day!

MARIO TEGUH
Business Effectiveness Consultant
CEO
EXNAL CORP
exnal@cbn.net.id
081-814-2080



MARIO TEGUH
Super Seminar

BRANDING YOU

MAKING YOUR NAME A SUPER BRAND

Jangan biarkan orang lain mendefinisikan brand pribadi Anda

Informasi dan Pendaftaran
EXNAL CORP JAKARTA

Attention Ms. Maya
Phone 021-724-8861, 724-8862, 081-814-2080
Fax 021-724-8872, 726-6474
Email exnal@cbn.net.id, admin@exnal.com